

> Retrouver le chemin de l'emploi

Lieu : La Côte Saint André "Les Halles" - Saint-Martin-d'Hères - "Henri Wallon"

L'Opac38 a mis en œuvre deux chantiers d'insertion au cours de l'année 2015 dans son parc immobilier.

A Saint-Martin-d'Hères, dans la résidence « Henri Wallon », 11 demandeurs d'emploi âgés de 17 à 45 ans ont rénové un appartement dans le cadre d'un chantier-formation de 4 mois au printemps 2015, organisé par l'Afpa* et financé par la région Auvergne-Rhône-Alpes, Pôle emploi et l'Agefiph. Ces personnes ont ainsi été initiées par les Compagnons aux métiers de second œuvre du bâtiment en même temps qu'elles ont bénéficié d'une remise à niveau en français et en mathématiques. Un premier pas vers l'insertion et un emploi pérenne.

A la Côte Saint André, ce sont des jeunes de la ville qui ont procédé à la réfection de cinq halls d'immeubles de la résidence La Halle, située dans le centre ancien. Ils ont travaillé dans le cadre de mini-chantiers éducatifs s'inscrivant dans une démarche de prévention, de lien social et d'implication citoyenne mise en œuvre par le CCAS de la ville, en direction des jeunes et des adultes.

* Afpa : Association nationale pour la formation professionnelle des adultes, elle forme des actifs (salariés et demandeurs d'emploi). Elle est également le 1^{er} organisme de formation des personnes en situation de handicap. www.rhone-alpes.afpa.fr

